

Ergänzung zum Beitrag in FA 5/18, S. 412 f. „Amateurfunktagung München 2018“

Ergänzend zum Beitrag zeigen wir hier noch einige Fotos, die in der gedruckten Ausgabe keinen Platz mehr fanden.



Eintritt frei, doch jeder Besucher hatte sich zwecks Zählung im Gästebuch einzutragen.



Ein außerordentlich weit gefächertes Angebot an Steckverbindern bei UKW-Berichte



Jörg, DL2NI, über eine zur Störpegelmessung gut geeignete aktive Empfangsantenne



Umgebauter ehemaliger Autobahn-Wegweiser im Klubheim des CCC



Phasenpeiler von DJ3YB sowie Baugruppen von DB0ZU (rechts)



Reinhold, OE5RNL, über die SDR-Grundlagen



Henning, DK5LV, über den BITX40



Klubstation DL0MUC



Klubstation DL0MUC

Fotos: DL2MCD